

LA PRÁCTICA

PUBLICACION ANARQUISTA FUNDADA EL 13 DE JUNIO DE 1877. — Valores y Correspondencia para esta publicación, a nombre del: ESTEBAN DELMASTRO, Vialtes 894, Buenos Aires

El anverso de la medalla

En Pleno Apogeo de la "Justicia Social" se Confirman Nuestras Prácticas de Lucha

Los últimos sucesos producidos en el Matorero Municipal — sobre los cuales policía y gobernantes mantuvieron cierta reserva en lo que a informaciones respecta — como así mismo el estado de huelga permanente en todo el país — y decimos estado de huelga, puesto que son innumerables los conflictos que se suscitan a diario entre Capital y Trabajo — plantean una serie de interrogantes a los que difícilmente podrían contestar los que proclamaban a tambor batiente y a los cuatro vientos que el país ha entrado en la era de la justicia social y que "los viejos métodos de lucha" han sido superados por "las nuevas prácticas legales y de colaboración" implantadas por el "gobierno de la revolución" que ha logrado conciliar los intereses contradictorios que, según afirman los panegiristas del gobierno de Perón, hasta entonces, separaban al Capital y el Trabajo.

Sin embargo, fíjese si advertir la inexistencia de tales afirmaciones, pues, pese a toda esa estruendosa propaganda interesada, con la cual se pretende confundir a la opinión pública y sobre todo a los trabajadores para alejarlos de sus auténticas organizaciones de resistencia y de las sanas prácticas de acción directa empleadas por éstas en sus luchas contra la explotación capitalista, a pesar, repetimos, de toda esa bambola y ese palabrerío hueco e inconsistente, los hechos diarios traducen una realidad incontrovertible e inderogable. En efecto, "¿dónde está la justicia social", si pudo lograrse, como manifiestan los hechos diarios, el constante, el permanente, el inderogable antagonismo y los contradictorios entre obreros y patronos; un antagonismo que separa a unos de otros, el conflicto constante entre explotados y explotadores, entre el pueblo que trabaja y sufre y la burguesía cuya voracidad no conoce límites. En cuanto al Estado, su perfil resulta repetitivo, nunca podrá obrar como fiel equilibrador entre estas dos fuerzas en acción. Por el contrario, la experiencia y los continuos ejemplos lo atestiguan, toma siempre partido por una de las partes directa o indirectamente, puesto que su misión es defender el privilegio, el régimen y sus instituciones y, por ende, la propiedad privada, que es hija de la explotación del hombre por el hombre, cuyas lógicas consecuencias son la tiranía y la injusticia social, el predominio de unos sobre otros, el imperio de la desigualdad política, económica y social.

«Pese a quienes pretenden hacer creer que las huelgas son antojadizas, resulta burdo pensar que los trabajadores recurran a éstas por puro placer, ellas, por el contrario, reflejan siempre un cierto malestar, un descontento y una imperiosa necesidad motivadas por las condiciones de vida apremiantes. Puede darse el caso lamentable de que aquellos en algunas circunstancias hayan incoherentemente servido a intereses subalternos de políticos o gobernantes; pero para ello les es menester explotar esos intereses, como se ve en el caso de los obreros de la industria textil que den la sensación de que se defiende la causa de los trabajadores. Si éstos llegaron a descubrir los verdaderos propósitos que se perseguen, es más que seguro que no moverían una palmo del suelo; por desgracia su ingenuidad cándida los lleva a ser materia dócil y maleable en las manos de astutos y aprovechados traficantes que median de los desheredados de la fortuna. Todo esto, sin embargo, no quita que los conflictos entre Capital y Trabajo son siempre un índice fehaciente de malestar.

Ahora bien, si como se ve, debemos atenernos a la enorme cantidad de movimientos huelguísticos que agitan al país en los momentos actuales, forzosa será que se llegue a la conclusión que el pretendido bienestar de que tanto cacarean los gobernantes y sus adictos es puro "alufi". Por otra parte otro tanto puede aducirse de la llamada justicia social, siempre a flor de labios del oficialismo pues, no se conoce la existencia de tantas huelgas en una era que se vanagloria de haber dado solución a los conflictos entre patronos y obreros, estableciendo entre las partes el perfecto equilibrio de los intereses en juego. La verdad es que el tal equilibrio es otra de las tantas patrañas, que los hechos se encargan de poner al descubierto y que salta a la vista al poner al descubierto y que salta a la vista el aparente bienestar económico — más ficticio que real — existente.

Si bien es verdad que en algunas ramas de la industria, por escasez de brazos, los salarios — pagados por los empresarios — se han elevado considerablemente un alza que les permite a esos trabajadores elevar las necesidades de la vida, para la mayoría de los obreros y empleados de la industria y comercio en general, los salarios no admiten comparación, ni guardan relaciones con el elevado costo de la vida. Por el contrario, frente a una mínima remuneración al día, hay una gran mayoría, que hace inclinarse el flanco de la balanza, que recibe una retribución a su trabajo muy por debajo a las exigencias del costo de la vida, en crecientes aumentos. Esto explica, pues, los continuos pedidos de aumento a que se ven abocados los trabajadores, que se traducen en otros tantos movimientos huelguísticos.

Recibimiento de la F.O.R.A.

A UNA VISITA REPUDIABLE

Para estos días se anunció la llegada del ministro de asuntos exteriores de España, Alberto Martín Artajo, a la Argentina. En circunstancias normales y corrientes la llegada de un embajador de tan alta jerarquía, impulsada por razones económicas, políticas o de otro orden protocolar, no tendríamos más allá que las demás, pero en los fines específicos de la embajada. En el caso del señor Artajo la situación varía fundamentalmente. Es el representante autorizado de un régimen policia — impuesto a sangre y fuego por los gobernantes bárbaros del nazifascismo y sostenido por todas las fuerzas negras de la regresión internacional — que tiene sometido al noble pueblo español a una esclavitud ignominiosa.

POR ELLO, ESTA VISITA HIERE HONRADAMENTE NUESTRA SENSIBILIDAD HUMANA. POR LO QUE MANIFESTAMOS NUESTRO PUBLICO Y PROFUNDO REPUDIO.

Por encima de las frías e interesadas cortesías diplomáticas de los gobiernos, abrazamos

Del Jesuitismo más descarado

LOS BOLCHES SE SINTIERON CONDOLIDOS POR EL "COMLOT" Y EXPRESARON A PERON SUS CONDOLENCIAS

El partido comunista dedicó un suplemento de "La Hora" para repudiar y condenar el supuesto atentado a la parca presidencial en un alarde de cinismo demagógico.

«Aunque estamos curados de espanto no podemos pasar por alto esta ignominiosa pifia de los discípulos de Maquiavelo y Loyola, amén de maestros de Mussolini-Hitler, que en su debordante mimetismo, se identifican con las masas que fueron conducidas "espontáneamente" a la Plaza de Mayo el 24 de Setiembre para cobertura del temblador que aflicta al actual gobierno popular.

La síntesis de su posición es la de crear un frente nacional para defender la patria y la democracia contra el imperialismo, en tanto al actual régimen totalitario.

Expugnando la marringala antiparlamentaria y oligárquica, al igual que los de la "Revolución en marcha", les atribuyen las "justas huelgas" que se producen en el país y la amenaza de perder la felicidad alcanzada por el pueblo.

De acuerdo con eso, ¿dónde queda la tan decantada liberación nacional o soberanía lograda con la nacionalización de ferrocarriles, teléfonos, y ahora el transporte, etc.?

Las huelgas declaradas ilegales,

Los Bolches se sintieron condolidos

Por el "Complot" y expresaron a Peron sus condolencias

El partido comunista dedicó un suplemento de "La Hora" para repudiar y condenar el supuesto atentado a la parca presidencial en un alarde de cinismo demagógico.

«Aunque estamos curados de espanto no podemos pasar por alto esta ignominiosa pifia de los discípulos de Maquiavelo y Loyola, amén de maestros de Mussolini-Hitler, que en su debordante mimetismo, se identifican con las masas que fueron conducidas "espontáneamente" a la Plaza de Mayo el 24 de Setiembre para cobertura del temblador que aflicta al actual gobierno popular.

La síntesis de su posición es la de crear un frente nacional para defender la patria y la democracia contra el imperialismo, en tanto al actual régimen totalitario.

Expugnando la marringala antiparlamentaria y oligárquica, al igual que los de la "Revolución en marcha", les atribuyen las "justas huelgas" que se producen en el país y la amenaza de perder la felicidad alcanzada por el pueblo.

De acuerdo con eso, ¿dónde queda la tan decantada liberación nacional o soberanía lograda con la nacionalización de ferrocarriles, teléfonos, y ahora el transporte, etc.?

Las huelgas declaradas ilegales,

A LAS PUERTAS DE LA TERCERA GUERRA MUNDIAL

Se agudiza cada vez más la tirantez existente entre los dos grandes bloques de oriente y occidente, es decir entre Rusia y satélites y Estados Unidos y naciones subsidiarias a ésta. La UN, como lo fuera la Sociedad de las Naciones, no logra, ni lo logrará jamás conciliar los intereses contradictorios encontrados que se abatan y agitan en ese tumultuoso concierto de las naciones, donde siempre prima la opinión de los grandes y se ignoran los intereses de los pequeños.

Los Estados Unidos, que se arrojan a los minutos Estados que sirven de trampolín a los fines de éstas sean llamados de mejores propósitos, pues, con mucho acierto se ha dicho que la llamada bondad y solidaridad de los Estados están siempre supeditadas a sus posibilidades y volumen, debajo de la piel de cordón amonaz de garras del felino en potencia. Grande o chico — la magnitud no altera la esencia del contenido — la naturaleza del Estado siendo inviolablemente la misma y sus fines se identifican plenamente, pues sólo la impotencia o falta de posibilidades les impide a éstos que echen a la superficie y se muestren en toda su cruda realidad.

Superficio, resultaría, en efecto, aportar datos ilustrativos al respecto. Los ejemplos abundan. Infinidad de pequeños Estados sometidos al yugo de la dominación extranjera cuyos pueblos lucharon denodadamente por lo que dió en llamar su independencia política y económica alcanzada la tan anhelada recuperación nacional en ambos terrenos, no tardaron en sufrir el vértigo de las alturas y mientras por un lado los pueblos que derramaron su sangre generosa por una independencia que debía proporcionarles una vida más libre y equitativa vieron derrumbarse sus esperanzas y renacharse las cadenas de su esclavitud bajo sus nuevos señores, aquellos extendieron sus aspiraciones más allá de las líneas fronterizas y tornáronse soberbios e imperialistas de la misma forma que lo fueron los que tenían bajo la férula de su dominación. Las conquistas de las colonias por parte de todas las naciones europeas — aun las más pequeñas de perímetro metropolitano — en una prueba convincente.

Cerramos este breve paréntesis abierto para demostrar — aunque sustituyendo — cómo todas esas naciones, pequeñas y grandes, que en la actualidad jirán como satélites alrededor de los dos astros mayores que forman los bloques que hoy pretenden arrebatar mutuamente las riendas de los destinos del mundo, no están animadas de mejores intenciones ni de propósitos más sanos ni desinteresados; todas, por el contrario, dentro de la órbita en que actúan, anidan las mismas aspiraciones de predominio e imperialista, si bien, por la fuerza de las circunstancias, éstas se ven limitadas a sus estrechas posibilidades y a la voluntad de los grandes de los cuales son simples vasallos. Y es que para el caso basta ver el espíritu retrógrado y reacccionario del que están saturados.

Como lo señalamos más arriba, la tirantez entre ambos bandos que en los momentos actuales marcan nombres a las potencias internacionales, es cada día más aguda; es evidente, como lo expresáramos en repetidas ocasiones, que Rusia y Estados Unidos de Norte América, han trazado una línea divisoria entre oriente y occidente que se acentúa en forma realmente alarmante; más los contendientes no se limitan a la creación de esa especie de zona de influencia que abarca la casi totalidad de esas grandes extensiones geográficas aquí señaladas que dividen el globo terrestre, sino que se esfuerzan en colocar profundas cuñas en las zonas de contacto de los dos bloques, en forma de peñones que se proyectan como el material humano, que por la conquista del mundo los pueblos son complejos. En esa pugna por la conquista del mundo los pueblos son complejos. En esa pugna por la conquista del mundo los pueblos son complejos. En esa pugna por la conquista del mundo los pueblos son complejos.

Ya no puede existir la menor duda acerca de los propósitos que animan a los gobernantes del mundo entero y todo autoriza a pensar que pasado el estruendo de este régimen de explotación social que surge incandescente los pueblos, fué como era de prever, una banda menuda y pizarrón, por la cual fueron inmolados millones de seres humanos, y la paz, el más puro engaño. Esa profunda aspiración por la cual se luchó, por la cual fueron inmolados millones de seres humanos, es el anhelo de que no se cumplan mientras subsista el actual ordenamiento de cosas que enciende y hace posible la guerra. Y la guerra — ¡para qué repetir una vez más! — es hija de ese ordenamiento, ello es, una de las tantas instituciones de este régimen de explotación social que surge explotación del hombre por el hombre, la desigualdad social que surge del privilegio de castas, de la explotación capitalista y de la tiranía del Estado, quien bajo las más distintas ropas y colores es siempre el órgano opresor y, como tal, el agente defensor del privilegio y de la injusticia.

La reacción sin careta

NO SE LE DA PERMISO PARA REALIZAR ACTOS A LA F.O.R.A.

Sería una redundancia decir que el cerco de la reacción se estrecha cada vez más alrededor del movimiento forista y afín. Las medidas coercitivas adoptadas por la policía contra nuestros organizados, en forma de continuas prohibiciones, que obstaculizan sensiblemente su normal desenvolvimiento, asumen proporciones inusitadas, y alarmantes. Las repetidas negativas policíacas para la realización de Asambleas, tunciones y actos públicos son ya moneda corriente, no obstante las sacrosantas libertades públicas proclamadas con bombos y platillos.

En cuanto a las roznes alegadas para justificar tales prohibiciones, revisten un carácter poco común y no podrán ser más pueriles si dichas cónicas ditzamos, si éstas no ocultan un aviso e incoherente propósito de una turba y un escarmio que se suman a la voluntad y al atropello más inconfundible. No falta, en efecto, cuando se trata de evitas posibles desórdenes; si de violadas o conferencias en locales o ruidos extraños en juego las pretendidas "ordenanzas municipales vigentes", si se trata de actos públicos, se sacan el cerebro de "los ruidos molestos" o la "obstrucción del tráfico", la última "transacción" de la policía para organizar los corresponsables permisos.

En cuanto a las roznes alegadas para justificar tales prohibiciones, revisten un carácter poco común y no podrán ser más pueriles si dichas cónicas ditzamos, si éstas no ocultan un aviso e incoherente propósito de una turba y un escarmio que se suman a la voluntad y al atropello más inconfundible. No falta, en efecto, cuando se trata de evitas posibles desórdenes; si de violadas o conferencias en locales o ruidos extraños en juego las pretendidas "ordenanzas municipales vigentes", si se trata de actos públicos, se sacan el cerebro de "los ruidos molestos" o la "obstrucción del tráfico", la última "transacción" de la policía para organizar los corresponsables permisos.

En cuanto a las roznes alegadas para justificar tales prohibiciones, revisten un carácter poco común y no podrán ser más pueriles si dichas cónicas ditzamos, si éstas no ocultan un aviso e incoherente propósito de una turba y un escarmio que se suman a la voluntad y al atropello más inconfundible. No falta, en efecto, cuando se trata de evitas posibles desórdenes; si de violadas o conferencias en locales o ruidos extraños en juego las pretendidas "ordenanzas municipales vigentes", si se trata de actos públicos, se sacan el cerebro de "los ruidos molestos" o la "obstrucción del tráfico", la última "transacción" de la policía para organizar los corresponsables permisos.

En cuanto a las roznes alegadas para justificar tales prohibiciones, revisten un carácter poco común y no podrán ser más pueriles si dichas cónicas ditzamos, si éstas no ocultan un aviso e incoherente propósito de una turba y un escarmio que se suman a la voluntad y al atropello más inconfundible. No falta, en efecto, cuando se trata de evitas posibles desórdenes; si de violadas o conferencias en locales o ruidos extraños en juego las pretendidas "ordenanzas municipales vigentes", si se trata de actos públicos, se sacan el cerebro de "los ruidos molestos" o la "obstrucción del tráfico", la última "transacción" de la policía para organizar los corresponsables permisos.

En cuanto a las roznes alegadas para justificar tales prohibiciones, revisten un carácter poco común y no podrán ser más pueriles si dichas cónicas ditzamos, si éstas no ocultan un aviso e incoherente propósito de una turba y un escarmio que se suman a la voluntad y al atropello más inconfundible. No falta, en efecto, cuando se trata de evitas posibles desórdenes; si de violadas o conferencias en locales o ruidos extraños en juego las pretendidas "ordenanzas municipales vigentes", si se trata de actos públicos, se sacan el cerebro de "los ruidos molestos" o la "obstrucción del tráfico", la última "transacción" de la policía para organizar los corresponsables permisos.

En cuanto a las roznes alegadas para justificar tales prohibiciones, revisten un carácter poco común y no podrán ser más pueriles si dichas cónicas ditzamos, si éstas no ocultan un aviso e incoherente propósito de una turba y un escarmio que se suman a la voluntad y al atropello más inconfundible. No falta, en efecto, cuando se trata de evitas posibles desórdenes; si de violadas o conferencias en locales o ruidos extraños en juego las pretendidas "ordenanzas municipales vigentes", si se trata de actos públicos, se sacan el cerebro de "los ruidos molestos" o la "obstrucción del tráfico", la última "transacción" de la policía para organizar los corresponsables permisos.

Escribe Angel Samblancat

LA GLORIA DE LOS ASADORES

Se comprende que haya quien sueñe con las coronas de laurel o perejil de la poesía, aunque los cuernos de que decoran la frente y que simula el foliaje de aquella ensalada, no inviten a comerla. Esas protuberancias no siempre son simbólicas. A los suspiros de las lirras suelen corresponder las Lauras y Beatrices de los poemas, acostándose o acostándose con el carbonero. Los ángeles del amor necesitan aplicaciones de hielito en las aforagadas meninges.

Aunque la luz del arco de triunfo, bajo el cual desfilan los locadores de lada, cobre y metales de dar la late y demás instrumentos o implementos apropiados o bisturín de cocina; aunque ese alumbreado sea no pocas veces de magnesio, no está amasado con hemorragias y material de haber adobes, como el de las candelillas que se cuegan del pecho los grandes sanablistas y Juanes Charrasqueados de la Histeria y de la Historia.

Por eso, nos "etapa" que el pobre diabluñeco de Stefan Zweig, en la biografía de Balzac, habee como una vaca neurasténica ante la epeya o la papaya bonapartista.

La melopeya napoleónica consistió en agurrir las gavillas de "sans-culottes" o descamisados de la Revolución de grupos Francesa, convirtiéndolo en bandas de atracadores a dichos asadores y pirantes a tener camisa, pelo o ajena, y en lanzarlos al asalto y saqueo de Italia, de Alemania, de España y de Rusia, sin contar otro pescado menudo. El museo del Louvre y otras traperías artísticas se montó con los despojos barridos en las pagodas de nuestros heatos. Como el ciero robó antes esos tesoros a la inopia de sus creadores, entre ladrones iba el juego, deshidratada y que se condensa del mismo modo. Emplea un grandul a saltar bardas y a vivir merodeando y a la flor del barro. El apatizador comercialmente con el peor de cada casa vecina viene como de la mano. Y los éxitos no tardan en sonar a esa bandera del Tercio, heda de pendoros. Se reventan pisos, se naipen, se hacen merendolas, se vacian jarras y se tumban mozas efectivas o "in partibus". En suma, enfiamos a la pierna a Dios y a su Madre, mandamos la vergüenza a la gran chingada y se corre la pólvora que da gusto, como si estuvieramos en el RIF.

Como cuando se hacen buenos alijos, la pillería que guarda las llaves de la caugri, se las entrega a los hampones, que deberan dormir a beneficial sombra, los golpes de mano se amplían, multiplican y apolotan como los números primos. La cañía no para de engordar, cual si la hincharan por una pata. Y los pandilleros pronto son tanto y tan sin madre, que inmediatamente intentan la caza del rano, las expediciones punitivas del opositor, la marcha sobre Roma y hacia Sodoma, etc., para muy pronto incendiar por los cuatro costados al mundo.

Ese proceso ha seguido la integración del requeté pamplonarra, de la Falange española y de toda pura guarra, rota en el escabeche al mayor: fascismo, nazismo y — ¡a largarse las narices, que hiede! — gaudularismo. La horda del Genig Can mongol fué el resultado de un "covenant" de cuatros entrenados en el ataque sorpresivo a rebaños y caravanas. Alejandro Magno feteó los comitadifj macedónicos, haciendo jugar ante sus ojos el espejuelo de las riquezas de Persia, que no se hizo objeto de reparto equitativo entre los que las colaboran. En la base del poder de Dorna, está el rapto de las sabinas, el atropello a la virtud de Virginia y el fratricidio canesco del Pastor quirite, la teta con buba de la Loba, Franco no hubiera clavado su espuela en los ijares de España, si no tira la honra, la bolsa y la vida de su madre patria a los colmillos del señoritismo andaluz y del chucalismo mogrebi.

La marcha del caudillaje político y de los "gangs" que lo hacen bueno y le proporcionan victorias, no sigue más obvia ruta. Aunque ahí abundan tanto los gitanos de llera, como los serranos de trabuco, Dignidad, sino, el ferrouxismo, el lazborismo, el sovietismo y otros jarkas y ligas interregionales. Si los capifotes de esas agrupaciones se ofrecieran a un estado llano la presa del escalafón y el botín del presupuesto, pronto no tendrían dinero para comprarle medias enrejadas a la querida. ¡Que rejille a la popularidad política, con la misma rejia que a la gloria de las cruces, rosetas, collares, colleras y demás medallera pensionada y coronada! ¡Al toisón, con el tejidos! Santiago Rusiñol, con garrá más que de fabricante de la calefatura de Carlyle había forjado sobre los heroes. El hero es un hijo de yegua, un gerundano de chusmas y de morabos. Pues lo repito: ¡a rejillar al tiracueso canalla, por la misma ralla y con el propio rallo e idéntica metralia! ¡A bordarlo en la manga de riego la estrella de ocho puntas, por que se pliará!

ANGEL SAMBLANCAT

Escribe Angel Samblancat

LA GLORIA DE LOS ASADORES

Se comprende que haya quien sueñe con las coronas de laurel o perejil de la poesía, aunque los cuernos de que decoran la frente y que simula el foliaje de aquella ensalada, no inviten a comerla. Esas protuberancias no siempre son simbólicas. A los suspiros de las lirras suelen corresponder las Lauras y Beatrices de los poemas, acostándose o acostándose con el carbonero. Los ángeles del amor necesitan aplicaciones de hielito en las aforagadas meninges.

Aunque la luz del arco de triunfo, bajo el cual desfilan los locadores de lada, cobre y metales de dar la late y demás instrumentos o implementos apropiados o bisturín de cocina; aunque ese alumbreado sea no pocas veces de magnesio, no está amasado con hemorragias y material de haber adobes, como el de las candelillas que se cuegan del pecho los grandes sanablistas y Juanes Charrasqueados de la Histeria y de la Historia.

Por eso, nos "etapa" que el pobre diabluñeco de Stefan Zweig, en la biografía de Balzac, habee como una vaca neurasténica ante la epeya o la papaya bonapartista.

La melopeya napoleónica consistió en agurrir las gavillas de "sans-culottes" o descamisados de la Revolución de grupos Francesa, convirtiéndolo en bandas de atracadores a dichos asadores y pirantes a tener camisa, pelo o ajena, y en lanzarlos al asalto y saqueo de Italia, de Alemania, de España y de Rusia, sin contar otro pescado menudo. El museo del Louvre y otras traperías artísticas se montó con los despojos barridos en las pagodas de nuestros heatos. Como el ciero robó antes esos tesoros a la inopia de sus creadores, entre ladrones iba el juego, deshidratada y que se condensa del mismo modo. Emplea un grandul a saltar bardas y a vivir merodeando y a la flor del barro. El apatizador comercialmente con el peor de cada casa vecina viene como de la mano. Y los éxitos no tardan en sonar a esa bandera del Tercio, heda de pendoros. Se reventan pisos, se naipen, se hacen merendolas, se vacian jarras y se tumban mozas efectivas o "in partibus". En suma, enfiamos a la pierna a Dios y a su Madre, mandamos la vergüenza a la gran chingada y se corre la pólvora que da gusto, como si estuvieramos en el RIF.

Como cuando se hacen buenos alijos, la pillería que guarda las llaves de la caugri, se las entrega a los hampones, que deberan dormir a beneficial sombra, los golpes de mano se amplían, multiplican y apolotan como los números primos. La cañía no para de engordar, cual si la hincharan por una pata. Y los pandilleros pronto son tanto y tan sin madre, que inmediatamente intentan la caza del rano, las expediciones punitivas del opositor, la marcha sobre Roma y hacia Sodoma, etc., para muy pronto incendiar por los cuatro costados al mundo.

Ese proceso ha seguido la integración del requeté pamplonarra, de la Falange española y de toda pura guarra, rota en el escabeche al mayor: fascismo, nazismo y — ¡a largarse las narices, que hiede! — gaudularismo. La horda del Genig Can mongol fué el resultado de un "covenant" de cuatros entrenados en el ataque sorpresivo a rebaños y caravanas. Alejandro Magno feteó los comitadifj macedónicos, haciendo jugar ante sus ojos el espejuelo de las riquezas de Persia, que no se hizo objeto de reparto equitativo entre los que las colaboran. En la base del poder de Dorna, está el rapto de las sabinas, el atropello a la virtud de Virginia y el fratricidio canesco del Pastor quirite, la teta con buba de la Loba, Franco no hubiera clavado su espuela en los ijares de España, si no tira la honra, la bolsa y la vida de su madre patria a los colmillos del señoritismo andaluz y del chucalismo mogrebi.

La marcha del caudillaje político y de los "gangs" que lo hacen bueno y le proporcionan victorias, no sigue más obvia ruta. Aunque ahí abundan tanto los gitanos de llera, como los serranos de trabuco, Dignidad, sino, el ferrouxismo, el lazborismo, el sovietismo y otros jarkas y ligas interregionales. Si los capifotes de esas agrupaciones se ofrecieran a un estado llano la presa del escalafón y el botín del presupuesto, pronto no tendrían dinero para comprarle medias enrejadas a la querida. ¡Que rejille a la popularidad política, con la misma rejia que a la gloria de las cruces, rosetas, collares, colleras y demás medallera pensionada y coronada! ¡Al toisón, con el tejidos! Santiago Rusiñol, con garrá más que de fabricante de la calefatura de Carlyle había forjado sobre los heroes. El hero es un hijo de yegua, un gerundano de chusmas y de morabos. Pues lo repito: ¡a rejillar al tiracueso canalla, por la misma ralla y con el propio rallo e idéntica metralia! ¡A bordarlo en la manga de riego la estrella de ocho puntas, por que se pliará!

ANGEL SAMBLANCAT

ACOTACIONES SOBRE EL LIBRO "LA CRISIS DE NUESTRA ERA"

La tesis que sostiene el autor de "La crisis de nuestra era" entraña, a nuestro juicio, un solo punto preciso para aquellas corrientes ideológicas que ven la cultura...

Mundo de un carizón de grandes dimensiones y salvajes... premeditado, más que un acto de demagogia...

En estos días de una gran crisis de la democracia... la cual se habla presentado a los pueblos como idea...

Los pueblos —dice— pasaron sus esperanzas en la Liga de las Naciones... la guerra. Venos aquí ingenuidad o utopía...

Divide las culturas en tres categorías, por decir así:

"CIENCIA, LIBERTAD Y PAZ"

Toda la producción humana se está convirtiendo en un bloque de sólidos...

Alfons Huxley es de los pocos escritores que no ha tratado de ser idealista de fe y activo militante de la paz...

La pluma y la voz, por lo momentáneo poderosa como la espada; por lo que es capaz de obligar a obedecer a la palabra escrita oral...

PAGINAS VIEJAS

Lo urgente hoy es el abandono de las letaduras, la anulación de esas prestaciones personales que se piden...

LOS BOLCHES SE SINTIERON

Es seguro que si en un momento se anulara el completo leísmo que forman los llus... el ambrosio, los frutos, los que con oratoria...

LA PROTESTA. BUENOS AIRES, OCTUBRE DE 1948

La labor que ha iniciado S. A. I. meza atrás y que continuará desarrollando en el curso de los próximos meses...

Esta ayuda es transmitida en forma variada: en dinero (lo más práctico), en envío y transporte (lo más seguro), en ropa, medicamentos y artículos...

El Subsecretario de la AIT en Europa Occidental nos escribe: "Colecciones de libros, revistas, periódicos, folletos, grupos y organizaciones hispanas..."

La Comisión de Ayuda a los Antifascistas de Europa Occidental nos escribe: "El Comité de Propaganda contra los Regímenes de Terror en los Estados Totitarios del Este..."

LOS QUE NO HUBIERAN EN ESPAÑA LIBRE ABERNAR MUERTA

Hace años que el crimen contra todo un pueblo fue pensado y analizado fríamente en todos sus detalles...

La propaganda nazi no ha de terminar hasta que las personas que la pagan cambian de mentalidad...

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

Esta resolución fue aprobada por unanimidad. El congreso tomó una resolución por la libertad, la paz y la dignidad humana...

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

SOLIDARIDAD ANARQUISTA INTERNACIONAL

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

NOTICIAS INTERNACIONALES TOMADAS DEL SERVICIO DE ANTIFASCISTAS ESPAÑOLES PERSEGUIDOS EN ITALIA

En 1939 después de la guerra civil, todos estos antifascistas españoles emigrados publicaron noticias sensacionales sobre las persecuciones...

Estos antifascistas están en la actualidad internados en el campo de Frescofil-Alatri, por el "crimen" de haber llegado a Italia...

CONGRESO LIBERTARIO EN ALEMANIA

El antiguo movimiento anarcosindicalista alemán, hoy reorganizado como el "Comité de Libertad y Justicia", se reunió en un congreso nacional...

El congreso afirmó unánimemente el principio de la lucha por el socialismo libertario...

Una Conferencia antimilitarista en Hamburgo

El 23 y 24 de julio de 1948, tuvo lugar en Hamburgo una conferencia antimilitarista...

Un congreso juvenil español en Francia

El 18 y 17 de mayo de 1948, tuvo lugar en Estolom el congreso de la Asociación de Jóvenes Sindicalistas de Suecia...

MUJERES SINDICALISTAS

La guerra. Somos contrarias a toda forma de violencia. Pero en vista de la posibilidad de una tercera guerra mundial...

Conferencia Sindicalista en Italia

El Comité de Defensa Sindical activa en la F. I. T. I. Italia, sección del Comité Nacional de Defensa Sindical...

SOLIDARIDAD ANARQUISTA INTERNACIONAL

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

PRENSA DE LA ASOCIACION INTERNACIONAL DE LOS TRABAJADORES (A.I.T.)

La constitución de una organización de la A.I.T. en Ecuador. El secretario de la A.I.T. en Ecuador...

CONGRESO JUVENIL SINDICALISTA

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

EL SINDICALISMO EN VENEZUELA

Los sindicalistas revolucionarios de Venezuela. Desde influencia en el seno del movimiento obrero...

Un periódico juvenil anarquista en Francia

Los Jóvenes Libertarios Españoles en Francia. El congreso del CIO se paró...

CONFERENCIA DE LA AIT EN PARIS

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

La Situación Sindical en Estados Unidos

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

Nueva Federación Sindicalista en Francia

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

Un libro sobre la Revolución Española

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

COMMEMORACION DEL 1.º DE MAYO EN SUECIA

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

Una derrota de los comunistas en Cuba

El orden del día comprendió no menos de 28 puntos. Pero todos los puntos se redujeron a una sola forma bien concentrada...

